

SOCIALES



Con éxito se realizó conversatorio Regional del MBA PUCV en conjunto con el HUB Empresarial Magallanes

El pasado miércoles 16 de octubre de 2024, el Magíster en Dirección de Empresas de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (MBA PUCV), en conjunto con el HUB Empresarial Magallanes, realizó el conversatorio titulado “¡Quiero emprender! Pero... ¿cómo estoy anímicamente?”, un espacio de reflexión que atrajo a emprendedores y profesionales de la región.

Se inició la jornada con las palabras de Karina González, Gerente de FPYME Magallanes, quien subrayó la importancia del emprendimiento para el desarrollo regional, resaltando el valor de estos espacios de diálogo y aprendizaje en Magallanes. A continuación, el Director del MBA PUCV, Rodrigo Valdés, dio la bienvenida a los asistentes y reafirmó el compromiso de la universidad con el impulso del emprendimiento. Valdés destacó la relevancia de impartir el programa en la ciudad, enfatizando la necesidad de que la universidad participe activamente en estas instancias de conversación y colaboración.

El eje central del conversatorio estuvo a cargo del profesor del MBA PUCV y Vicealmirante de la Armada (R), Arturo Undurraga, quien, mediante una exposición cercana pero rigurosa, destacó la relevancia del bienestar emocional en el proceso emprendedor. Subrayó cómo el estado anímico de los emprendedores puede influir en el éxito de sus proyectos, e invitó a los asistentes a reflexionar sobre la resiliencia, la innovación y las estrategias necesarias para afrontar los desafíos que surgen en la vida emprendedora. La intervención de Undurraga despertó gran interés entre los participantes, quienes aprovecharon la ronda de preguntas posterior para profundizar en los temas abordados.

La actividad culminó con un espacio de networking y coffee break, donde los asistentes pudieron intercambiar experiencias y generar nuevas conexiones, reforzando así el ecosistema emprendedor en la región.



El evento fue transmitido en tiempo real via Zoom, permitiendo que interesados desde otros puntos del país se unieran a la exposición, ampliando el alcance de este relevante conversatorio.



Luis Alvarado, Arturo Undurraga, Karina González y Rodrigo Valdés.



David Perrin, Monserrat Avalos, Francisca Fernández y Andrés Dragujevic.



María Cecilia Bravo, Paulina Barraza, Jonathan Astudillo y Belén Fernández.

